10 et 11 novembre 2018

## Un week-end pour la Palestine

## JUSTICE POUR LA PALESTINE 2018

Mours Saint Eusèbe (Drôme)

Salle des Fêtes (près de l'église)

## Ces deux journées sont organisées par l'Association France Palestine Solidarité Ardèche - Drôme

L'Association France-Palestine Solidarité rassemble des personnes attachées au droit des peuples à disposer d'eux-mêmes et à la défense de la personne humaine.

Elle milite pour la reconnaissance des droits nationaux du peuple palestinien sur la base des résolutions de l'O.N.U.

Elle agit pour une paix juste et durable en lien avec des associations palestiniennes et israéliennes poursuivant le même but.



Durant l'été 2000, le Premier ministre israélien Ehoud Barak enterrait les accords d'Oslo tout en imputant au président palestinien Yasser Arafat la responsabilité de l'échec du sommet de Camp David. Et il expliquait cyniquement à ses concitoyens:

"Il n'y a plus de partenaire palestinien pour la paix."

Dix-huit ans plus tard, l'inverse semble évident: il n'y a plus de partenaire israélien pour la paix. La coalition de droite et d'extrême droite s'est en effet lancée dans une fuite en avant radicale. Elle passe de la colonisation de la Cisjordanie, qu'elle accélère, à son annexion. Elle officialise l'apartheid dans sa nouvelle loi constitutionnelle qui fait d'Israël, jusqu'ici "juif et démocratique", l'"État-nation" du seul peuple juif. Elle se dote d'un arsenal de lois liberticides. Enfin elle s'allie avec les forces européennes populistes et d'extrême droite, souvent antisémites,.

Face au soutien inconditionnel à Israël du président américain Donald Trump et à la complicité dont il bénéficie de la part du prince héritier saoudien Mohamed Ben Salman, les Palestiniens disposent d'un atout majeur: la solidarité de l'opinion internationale, notamment via la campagne Boycott-Désinvestissement-Sanctions.